

590263

**La Nación** Sábado 30 de Junio de 2001

\$1.44

Organizan fiesta de "beneficencia" para paliar deudas

# Compañía de Andrés Pérez baja la cortina

Andrea González / SANTIAGO

► El próximo jueves 5 de julio en la discotheque Bunker se realizará una gran gala de beneficencia para la Compañía Gran Circo Teatro. Esta fiesta ha sido organizada por el propio grupo teatral para paliar varios compromisos económicos que mantiene la compañía. A partir de las 23 horas se presentarán varios artistas nacionales como el ex-líder de los "Los Tres" y ahora voz de "Los Pettinellis" Alvaro Henríquez, el grupo femenino Mammas Soul, los cantantes Javiera Parra, Florcita Motuda, Mauricio Redolés, Huaiika, la actriz Malucha Pinto y su obra "Las Reinas del Mambo", la bailarina Natalia García-Huidobro, Vicente Ruiz y las actrices Liliana Ross, Schlotmit Baytelman, Soledad Pérez, Patricia Iribarne, Rosa Ra-

mírez, junto a la bolerista Palmenia Pizarro, entre otros.

Según el director Andrés Pérez, la realización de esta fiesta atiende "a problemas normales de una microempresa dedicada al rubro cultural, que precisamente por esa razón se le hace difícil el acceso a préstamos de instituciones financieras o bancarias".

Sin embargo, Pérez añadió que este año la compañía - que este año estrenó su último título "La huída", montaje basado en la persecución de homosexuales bajo el gobierno de Carlos Ibáñez - se tomará un receso "No podría dar una fecha, si me lo exigieses te diría el mes de septiembre, pero la verdad que este descanso puede ser para siempre. Estamos en una época en la cual queremos pensar acerca de lo que ha sido nuestro trabajo, reflexionar sobre lo qué es nuestro aporte al arte



Según el director Andrés Pérez, la realización de esta fiesta atiende "a problemas normales de una microempresa dedicada al rubro cultural, que precisamente por esa razón se le hace difícil el acceso a préstamos bancarios".

en el país y cuestionarnos sobre lo que haremos en el futuro".

El evento comenzará a las 23 horas y se extenderá hasta

las 5 de la madrugada. La discotheque Bunker está ubicada en Bombero Nuñez 159 y la adhesión tiene un valor de 10 mil pesos.

## Compañía de Andrés Pérez baja la cortina [artículo] Andrea González

Libros y documentos

### AUTORÍA

González, Andrea

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Compañía de Andrés Pérez baja la cortina [artículo] Andrea González. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile